



Projet Street art

publié le 03/07/2019

Au mois d'avril, David Selor, artiste urbain, est venu au collège initier les élèves de 5ème Segpa aux techniques du Street Art.

Quatre panneaux ont été réalisés par les élèves. Ils devaient être accrochés dans la cour du collège. Dans l'attente d'une décision administrative extérieure, nous ne pouvons pas les mettre pour le moment.

En attendant, nous avons donc décidé de faire installer un panneau à l'intérieur du collège. Les élèves ont choisi leur panneau préféré et ils ont été très contents de participer à son accrochage. Nous avons profité de cette occasion pour les prendre en photo devant leur œuvre.



